
Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 5. Juli 2018 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 03.07.2018 
 
 

Betreff: Wohnhäuser Kärntner Straße 218-226 – Verbesserung der Verkehrsanbindung 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

 
Die Bewohner der Mehrparteienhäuser in der Kärntner Straße 218 bis 226 können 
momentan nur über den Grillweg zu ihren PKW-Abstellplätzen zu- und abfahren. In den 
Stoßzeiten staut es sich stark zurück, und es dauert mitunter sehr lange, bis sie in die 
Kreuzung Grillweg - Kärntnerstraße einfahren  können. Die Leistungsfähigkeit dieser 
Kreuzung ist weit überschritten.  
 
Daher setzen sich die betroffenen Bewohner schon lange für eine alternative Zufahrt ein. In 
letzter Zeit häufen sich die Beschwerden wieder, und die Bewohner fordern endlich die 
Umsetzung einer Verbesserung ein. Die Straße, die westlich der Wohnhäuser gelegen ist und 
auch im neuen Flächenwidmungsplan 4.0 als öffentliche Straße ausgewiesen ist, soll eine Zu- 
und Abfahrt in die Kärntnerstraße ermöglichen. 
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Werden Sie sich dafür einsetzen, dass die Bewohner der Wohnhäuser der Kärntner Straße 
218 bis 226 eine verbesserte Zufahrtsmöglichkeit zu ihren Parkplätzen erhalten?   


